

Estimadas familias de alumnos de 1° y 2° ESO:

Os escribimos para solicitar vuestra colaboración en estos primeros días de curso en los que va a ser difícil la vuelta a las aulas, debido a la situación que la pandemia sigue produciendo.

El primer día (viernes 18) no será necesario que traigan libros o material escolar, salvo un estuche equipado con lo que cada uno pueda necesitar (lápices, bolígrafos, goma de borrar, etc), y algún cuaderno para tomar notas de la información que les vayamos dando.

Sería conveniente que trajeran una botella de agua etiquetada con su nombre, ya que no podrán usarse las fuentes disponibles y así limitamos los desplazamientos innecesarios.

También es importante que en el día a día traigan una mascarilla de repuesto, un bote pequeño de gel hidroalcohólico y una bolsa etiquetada con su nombre, donde poder guardar la mascarilla cuando vayan a comer tanto en el recreo como a mediodía.

Los alumnos, solo este **primer día**, entrarán a las 9:30h por el portón y saldrán a las 14:10h también por el portón.

Al entrar, los alumnos deberán cumplir los protocolos de limpieza que se les indiquen y deberán acceder al patio, donde habrá profesores que les señalarán dónde deben esperar a que se complete el grupo. Luego, cada tutor acompañará a sus alumnos al aula asignada, donde les explicará las rutinas a seguir el resto de los días. A partir de las 10:45h, cada hora los alumnos estarán acompañados por el profesor que les toque por horario, y estos les darán indicaciones específicas de sus materias.

Muchas gracias por vuestra colaboración.

Un cordial saludo

